

Campeón olímpico Pupo inició con buena puntería en Río



El campeón olímpico Leuris Pupo saldrá este sábado por otra buena actuación en la pistola tiro rápido 25 metros, tras una satisfactoria primera fase en la Copa del Mundo de Río de Janeiro, Brasil.

Pupo totalizó 291 puntos (11x), al sumar tiradas iguales de 97 en intervalos de 8, 6 y 4 segundos, para ubicarse sexto entre los 33 presentados este viernes en el comienzo de esa prueba.

Por encima del cubano estuvieron el alemán Christian Reitz (297), el francés Boris Artaud (294), el ruso Alexei Klimov y el chino Yuehong Li (292), y el italiano Ricardo Mazzeti (291-12x).

Mañana continuará esta modalidad con similares rondas para definir los seis de mejores acumulados, quienes pasarán a disputar las medallas en eliminaciones directas.

En otros resultados de cubanos hoy, Eglys de la Cruz y Dianelys Pérez solo accedieron a los escaños 22 y 35, respectivamente, en el fusil tres posiciones 50 metros entre 55 llegadas a esa clasificación.

Un alto nivel tuvo la eliminatoria con el récord mundial de 594 unidades (199 de rodillas, 200 tendida y 195 de pie) de la croata Snjezana Pejic, quien se llevó el oro sobre otras siete rivales con cifra de 458.8 puntos.

La plata fue de la alemana Barbara Engleder (455.6) y el bronce de la mongola Nandinzaya Gankhuyak (443.3).

Por su parte Juan Miguel Rodríguez alcanzó baja puntuación de 44 (23, 21) en el primer día del skeet (tiro al plato con escopeta) para hombres que mañana dirimirá su otra fase de 75 platillos, cuyos primeros seis lucharán por los metales el domingo.

El antillano se ubicó en el puesto 44 entre 65 liderados por el finlandés Timo Laitinen con tirada perfecta de 50.

Para la penúltima fecha este sábado competirán también Reinier Estopiñán y Alexander Molerio en el fusil tres posiciones 50 m para hombres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/91412-campeon-olimpico-pupo-inicio-con-buena-punteria-en-rio>



Radio Habana Cuba